

BOLÍVAR SOBERANO
Compra \$0,45
Venta \$0,60

DÓLAR
\$3.262
EURO
\$3.644

DÓLAR
\$2.730
\$2.760

TASA DE USURA
Constante 29,81 % E.A.
Libor 2,53% 180 días
Microcrédito 55,34 % E.A.

INTERÉS
Prima Rate 5,00% seis meses
Libor 2,53% 180 días
DTF 4,54% E.A.
DTF (TCC) 3,85% E.A.

UVR
Ayer \$289,31
Hoy \$289,35

PETRÓLEO
Brent US\$ 69,86
WTI US\$ 61,29

CAFÉ LIBRA
Ayer US\$ 0,91
Hoy US\$ 0,91

GASOLINA
\$7.257
ACPM \$8.435

Económica

SAN JOSÉ DE CÚCUTA, VIERNES 3 DE MAYO DE 2019

Econotas

MOTOS TIENEN ESTACIÓN PROPIA



Terpel inauguró la primera estación para motos en Cúcuta, en la avenida Los Libertadores, cerca a Unicentro, con la que brindará el servicio a cerca de 200.000 motociclistas que circulan por la ciudad. El servicio exclusivo para motores espera vender más de 1.500 galones de gasolina al día.

INDUSTRIA ALIMENTICIA, CON BUEN CRECIMIENTO



De acuerdo con los resultados de la Encuesta de Opinión Industrial Conjunta (Eoic), la producción del sector continuó con su comportamiento positivo y creció en febrero 3,2%. La industria de alimentos fue la que entregó el mayor reporte de crecimiento, con una variación de 9,8%.

DÍA DE LA MADRE IMPULSA EL GASTO



Tiendeo.com.co, la empresa líder en catálogos en línea y servicios para impulsar el tráfico a tiendas físicas, aseguró que "los colombianos gastarán en promedio \$93.500 durante ese día". Según la firma, durante esta celebración, el 54% de los colombianos prefieren regalar algo a sus madres.

INICIÓ REGISTRO DE FACTURA ELECTRÓNICA

Desde ayer, la Dirección de Impuestos y Aduanas Nacionales (Dian) inició el registro de los operadores seleccionados por la entidad para facturar de manera electrónica en el Servicio Informático Electrónico dispuesto para este fin.

HAY MÁS EMPRESAS INDUSTRIALES

La Zona Franca de Cúcuta redujo su flujo comercial

KATHERINE VILLAMIZAR
k.villamizar@laopinion.com.co

El movimiento de mercancía desde la zona franca de Cúcuta disminuyó un 85% este año, en parte, por la llegada de empresas industriales y la afectación de los cierres de frontera.

El año pasado, el parque industrial movilizaba 3.200 toneladas de mercancías al mes. Hoy, esa cifra llega a 480 toneladas, según los datos entregados por la dirección de operaciones de la zona franca.

Incluso, el Departamento Administrativo Nacional de Estadística (Dane), en su informe de comercio exterior de mercancías en zonas francas de febrero, no registró ningún dato.

Este año, la balanza comercial se ha equilibrado. Casi un 40% corresponde a exportaciones y 60%, a importaciones. El año pasado, el 90% obedecía a importaciones.

Sin embargo, solo se están movilizado 480 toneladas al mes y su costo no supera los 2 millones de dólares.

Héctor Zapata Franco, director de operaciones de la Zona Franca de Cúcuta, explicó que la crisis fronteriza es el factor que más ha afectado la movilización de mercancía.

"La zona franca y en



LA ZONA FRANCA cuenta con 20 usuarios, de los cuales 4 son comerciales y el resto industriales de bienes y servicios.

general Cúcuta dependía netamente de Venezuela al carácter de fabricantes locales. Ahora con la llegada de fabricantes se ha disminuido la dependencia de los productos y las ventas al vecino país", dijo.

Hoy, la zona franca tiene 20 empresas: 4 son comerciales y el resto, industriales de bie-

85%
se redujo la movilización de mercancía en 2018.

nes y servicios.

David García, propietario de Fruttec, explicó que las empresas industriales de la suya no se han visto afectadas con el fenómeno de cierre de frontera que se evidenció a partir del concierto Aid Live Venezuela, el 22 de febrero.

"Nosotros estamos más enfocados al comercio nacional

y local; por ahora, la gran mayoría de productos los estamos vendiendo en la región, pero esperamos llegar a Centroamérica, a las Bahamas, y ya enviamos muestras a Estados Unidos para la aceptación del producto.

Sin embargo, considera que el cierre de frontera ha disminuido las oportunidades de negocio en la región, pero también se convirtió en una oportunidad para explorar otros mercados.

Crearán misión para modernizar sector energético

Bogotá (EFE)

El Gobierno colombiano anunció la creación de una misión de 20 expertos internacionales y nacionales que marcará la hoja de ruta para la modernización del sector energético del país.

"Esta misión de expertos nos tiene que llevar a hacer un análisis de cómo podemos seguir asegurando la disponibilidad de energía ante la demanda creciente, demanda que va a incrementar en la medida que se recupere el crecimiento de nuestra economía", afirmó el presidente Iván Duque durante la presentación de la misión.

El mandatario colombiano señaló que la "Misión para la Transformación y Modernización del Sector Eléctrico en Colombia" la componen 20 expertos que van a trabajar en cinco "focos estratégicos". Estos son "competitividad, participación y estructura de mercado"; el "rol del gas natural en la transformación energética"; y la "descentralización, digitalización de la industria y gestión eficiente de la demanda".

De igual forma, elaborarán una hoja de ruta para el "cierre de brecha, mejora de calidad y diseño, y formulación eficiente de subsidios" y "la revisión del marco institucional y regulatorio del sector".

A modo de ejemplo detalló que Colombia tiene la sexta matriz energética más limpia del mundo, pero también es uno de los países "más expuestos" a los riesgos "hidroclimáticos" generados por el cambio climático, lo cual lleva a mirar hacia nuevas "fuentes y formar una matriz más sostenible".



SEGÚN MOODYS, en algunos casos, los proveedores de servicios médicos, junto con los beneficiarios de Soat, cobran costos excesivos a los aseguradores.

Perspectiva del sector seguros es negativa, según calificadora Moodys

Bogotá (Colprensa)

La perspectiva de Moody's para la industria de seguros de Colombia es negativa, lo que según la firma refleja un debilitamiento económico y un crecimiento lento que probablemente debilite el de las primas de seguros.

Según la calificadora la perspectiva se alinea con la perspectiva negativa de la calificación soberana de Colombia (Baa2 negativa) y cualquier baja potencial de la calificación soberana podría tener implicaciones negativas para los aseguradores.

"La reforma fiscal generará menos ingresos fiscales de lo que se esperaba originalmente, y por lo tanto

el Gobierno tendrá que recortar el gasto para alcanzar el objetivo de déficit fiscal del 2,4% del PIB en 2019. Dada la limitada capacidad del gobierno para recortar el gasto, los ahorros probablemente provendrán de reducción de la inversión pública, lo que reducirá el crecimiento del PIB y debilitará la demanda de seguros", resaltó Moody's en su informe.

Además, señalaron que los productos de seguros continuarán creciendo, pero a un ritmo más lento, mientras que la industria aseguradora de Colombia como porcentaje del PIB representa 2,8%, estando ligeramente por encima del promedio latinoamericano pero "muy por debajo del nivel de los países más desa-

rollados, lo que sugiere que existe un amplio espacio para crecer".

Entre los principales grupos internacionales de seguros que actualmente están representados en el sector colombiano son Swiss Re, Chubb, Mapfre, Allianz, Liberty, AXA y MetLife, que han adquirido o iniciado operaciones en Colombia en los últimos años.

"Consideramos que este es un desarrollo crediticio positivo para la industria porque mejorará la rentabilidad de la industria", afirma.

En el segmento Soat, la industria ha trabajado junto con el regulador para reducir los fraudes múltiples que han perjudicado la rentabilidad de las aseguradoras.

CHANCE MILLONARIO		ACUMULADO	
		\$1.792.000.000	
APUESTAS CÚCUTA 75		RESULTADOS LOTERIA	
MOTILÓN 1	5421	VALLE	8760
DORADO 1	5003	BOGOTÁ	1084
CULONA	3758	QUINDIO	4201
CHONTICO	5952	MOTILÓN 2	9984
PAISITA 1	4030	DORADO 2	7781
CAFETERITO 1	0873	CAFETERITO 2	1612
ASTRO SOL	2829	ASTRO LUNA	6048
	Libra	Acuario	
ACUMULADO DOBLE CHANCE MILLONARIO		\$425.826.965	
Número de Conmutador 578 4973 - 578 4974 Ext. 1.			